



Paul Gütermann, der bekannte Berliner Großindustrielle, ist ein passionierter Golfspieler. Auch im Bad Pystian, wo er zur Kur weilt, widmet er sich diesem Sport

Haben Sie einen Füllhalter?

Jeder Mensch hat eine Uhr bei sich. Wenn aber jemand auf die Frage „Wie spät?“ nicht mit einem Blick aufs Zifferblatt reagieren kann, kom-

binieren wir sofort: „In Reparatur? Auf dem Versatzamt? Oder ist das gar ein abseitiger „zeitloser“ Mensch?“ Sehen Sie, so selbstverständlich ist für uns der Besitz einer Uhr! Hat aber jeder heute schon einen Füllfederhalter? Mustern Sie doch einmal kritischen Blickes die Westentaschen Ihrer Mitmenschen, ob da bei jedem solch ein zeitgemäßes Schreibwerkzeug herausschaut?! Sie werden zu dem Ergebnis kommen, der Füllhalter ist noch weit davon entfernt, ein populärer Gebrauchsartikel zu sein. Trotzdem, oder besser, deshalb ist die Reihe der Füllhalter noch verlängert, durch den Pelikan-Füllhalter. Es gibt ein Pelikanwort: Ebensogut ist nicht so gut! Deshalb mußte der Pelikan-Füllhalter mehr sein: ein Kind neuer Gedanken, ein wirklicher Fortschritt, etwas Besonderes, was sich von selbst durchsetzt. Der Pelikan-Füllhalter ist schnell ein populärer Gebrauchsartikel geworden, denn dem Pelikan-Konstrukteur ist es gelungen, den Halter zu einem vollkommenen Schreibwerkzeug zu entwickeln. Ein Selbstfüller? Ja, aber kein Gummischlauch, sondern eine unverwüstliche, nie versagende Saugpumpe, die wenig Platz beansprucht und daher einen großen Tintenraum ermöglicht. Die Feder braucht nur 10 mm tief in die Tinte getaucht zu werden, durch einfaches Drehen wird die Saugpumpe betätigt. Ein durchsichtiger Tintenraum und doch nicht aus Glas. Man kann also am Füllhalter ablesen, wenn die Tinte zur Neige geht! Eine stehende Feder, fest mit der Tintenzuführung verbunden, aber auswechselbar. Die neuartigen Ausgleichsklammern unterhalb der Feder verhindern jedes Klecksen beim Schreiben. Die Verschlusskappe kann durch eine einzige Drehung abgenommen und aufgesetzt werden, sie ist so gearbeitet, daß ein Anstoßen und Verletzen der kostbaren Federspitze beim Verschließen unmöglich ist. Der Pelikan-Füllhalter zeigt keine knalligen Farben, keine aufdringliche Musterung. Man hat einen guten Farbklang von Schwarz, Grün und Gold gewählt, ruhig, sachlich, dem Geschmack des deutschen Käufers entsprechend.

Nach dem Licht-,
Luft-,
Sonnen-Bad

DIALON-PUDER

kühlend und erfrischend.

Original-Blech-Streudose RM.-80